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http://www.minamih.net/ 嬉しいＮＥＷＳです。
塚本先生トップ当選！
南の願い・目標としている“他に優しく・やりぬく

強い子”の育成を評価し，日頃から南に様々な支援を
してくださっている塚本秀雄先生が今回の八王子市議
会議員選挙で見事トップ当選されました。

もう一つ。葉山グリーンキッカーズの荒井直彦コー
チが葉山町議会議員選に立候補して当選されました。
昨年夏，葉山を訪れたとき，荒井コーチが立候補の決
意を打ち明けてくれました。“三間の充実”を訴えて
選挙戦をＧＡＭＢＡるとおっしゃっていたのです。

１１・ ４・３０（土） お二人とも子ども達の今・未来のために，みんなの
南ＮＥＷＳ ＮＯ ７ 幸せのために力を発揮してくださることと思います。

農業体験をして 第 3 中 1 年 MF 石井 慧

今日は僕達のために貴重な体験をさせていただきありがとうござい
ました。今まで僕は収かくしかしたことがなかったので, 作物（野菜）
を育てることの楽しみを知りませんでした。でも,今日植えた種イモを成長するま
で見とどけることはとても楽しみです。

ジャガイモができるまでは長いけど, これからは
何度か畑を見に行き, 成長をこの目でしっかり見て
いきたいです。それから, 畑の持ち主の臼井さんに
も「ありがとうございました。」と伝えておいていた
だければ光栄です。
ジャガイモの収かくの時にもよろしくお願します。

今日は本当にありがとうございました。

農業体験をして 横山中１年 FW 篠崎 敦大

ぼくは農業体験をして分かったことがいくつかあります。その中でも特に印象
に残ったことは二つあります。

一つは, 農業をする畑にはたくさんの命がかくれていることです。たくさんの
小さな虫はもちろん, ジャガイモの種イモやネギなど色々な植物も生きています。
たい肥や肥料をかぶせた土の中に, それはたくさんの動植物が暮らしています。
もう一つは, 農業をしている人の大変さです。松田監督が言っていたような,

その土地の貸し借りや 売買をしなければいけません。 また, 農業の用具や植
物の種などをそろえます。そして農作物を育てます。だから, 農作物を育てる前
も大変です。農作物を育て始めてからも毎日毎日様子を見て土の手入れや水を上
げたりします。

僕は農業体験を通して, 農業をしている人は大変な思いをしている事を知った
ので, これからはもっと気持ちを込めて感謝し, 「いただきます。」と大きな声
で言います。ジャガイモも元気に育ってほしいです。収かくが楽しみです。

農業体験 横山中１年 MF 袖野 太一

僕は, この体験を通じていろいろな事を学びました。
現在, 農家の人たちが高齢化しているそうなので, 少しでも力になりたいと思
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っていました。
ジャガイモの植え付けはすごく地味な作業でしたが, それをやってくれている

農家の人たちの気持ちになってやりました。足が痛かったけれど, 「そんな事で
挫（くじ）けられないな」と思いました。そして, 農家の人たちから勇気をいた
だきました。
ジャガイモの植え付けは, まず, 30cm 間隔で植えていきました。 そして, 盛り

上がったところは踏まないようにと注意されましたが, 少し踏んでしまったので
今度から注意をして取り組みたいです。しかし, それだけでなく, 肥料もあげなく
てはならないのです。肥料がジャガイモにくっつくと芽ができなくなるので慎重
に蒔（ま）いていきました。約 2 時間かけて植えつけを終えました。

90 日後の収穫がすごく楽しみでたまりません。僕は農業体験を通じて"食べ物
のありがたさ・感謝"を学びました。今後もこのことを忘れずに過ごしたいです。

農業体験をして分かった事 上野原西中１年 FW 菅田 啓輔

ぼくは農業をするのは初めてです。 最初はやったことがないのでびっくりし
ました。それは, ジャガイモに肥料がぶつからないように, あいているすきまに
肥料を置いていくのがむずかしかったのです。 なぜぶつかってしまったらいけ
ないのかと僕は思いました。 川嶋さんが, ぶつかるとジャガイモがくさってし
まうからと教えてくれました。 この話を聞いてぼくは, 今度やる時はそのこと
を忘れずにがんばってできるようにしたいです。
そして, ここで学んだ事を他の体験でも生かせるようにして, 食べ物を粗末（そ

まつ）にしないで「いただきます」「ごちそうさまでした」を礼儀よく気持ちよく
できるようにしたいと思いました。

農業体験 みなみ野中１年 MF 船津 泰聖

ぼくは, 初めて南八王子 Jr ユースで農業体験をし, 二つ分かった事がありまし
た。

一つ目は, 植物を育てる事はとてもむずかしく大変だということです。ぼくは,
種芋を植えただけでもそう感じたので, 職業としてやっている人はもっと大変

だと思いました。 なので, これから野菜など物を食べる時は, 一から育てて食べ
られるようにしてくれた人たちにしっかりと感謝の気持ちをもって食べたいと思
います。そして, 給食や家でのご飯は残さずに無駄（むだ）にならないようにし
たいと思いました。

二つ目は, 野菜などの育て方です。ぼくは, あまり農作物を育てたりしたこと
がないので, この農業体験でやれて良かったなと思います。今回は, 種イモを植

えて肥料をあげました。これから収穫など楽しいこ
とがあるのでとても楽しみです。そして, 今回植え
たジャガイモが早く成長して無事に収かくできれば
いいなと思います。
今回は, 他ではできないとてもいい体験ができたと

思います。このことを生かし, 何か他の事にもチャレ
ンジしていきたいと思います。農業体験をさせてい
ただき本当にありがとうございました。 これから
もよろしくお願いいたします。
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ジャガイモの植えつけ 打越中１年 GK 太田 航

4 月 17 日（日）にジャガイモの植えつけをしました。ジャガイモを植えるのは
初めてだったのでできるか不安でした。
まず初めに, 川嶋さんが, 先に植えておいた種イモをほりました。 次に, その

種イモを土の上にのせて肥料をまきました。この肥料はジャガイモにかかるとく
さってしまうそうです。 最後に, 肥料とジャガイモに土をまぶせました。

難しいこともあったけどいい経験ができたので良かったです。 川嶋さん, コ
ーチの方々, ありがとうございました。

農業体験 みなみ野中１年 DF 細野 裕貴

ぼくはジャガイモを育てるのは初めてです。サツマイモとジャガイモをぬいた
ことはあるけれど育てるのは初めてなのでがんばりたいと思いました。 たい肥
と化学肥料をまくのが一番大変でした。 でも, 90 日後, 手作りのジャガイモが食
べられると思うとなんだか楽しく感じました。 家で自分で作った料理は普段よ

りおいしく感じるので, 自分で育てたジャガイモを調理したらもの
すごくおいしいんじゃないかと思います。なのでがんばって作りた
いです。 南八王子は他のサッカークラブと違い, 色々な体験があ
って楽しいです。3 年間色々な事でがんばりたいと思います。

農業体験 第６中１年 MF 田島 陽一

ぼくは今日農業体験をさせていただきました。内容はジャガイモの植えつけで
した。
ぼくは今までの何度かやった事があるのですごく甘く思っていました。でもやっ
てみるとすごくむずかしく, 何度も注意されました。たい肥と肥料をジャガイモ
の間にまくことがむずかしく, 最初はジャガイモにたい肥がかかってしまいまし
た。でも, そのうちにだんだんなれてきて上手くたい肥と肥料をまくことができ
ました。
いつも, 当たり前のようにスーパーや市場に行くと売っているジャガイモも,

売られる前に裏ではこんなに大変な仕事をやってくれていたのだと本当にありが
たく思いました。今度のジャガイモほりが楽しみです。


